

平成24年 8月23日

様

まちなか里山公園づくりの会
会長 山元広隆

8月25日の作業予定について

お盆も過ぎたというのにこの暑さ続き、全くウンザリしますが、あなたさまにははつらつと毎日過ごされていることとお喜び申し上げます。

前はチェーンソーアート実演即売会の準備で、材料の木材搬出作業を行いました。

ユンボと運搬車が無ければ不可能な作業で、提供者の方々に大いに感謝しました。ありがとうございました。

さて、今回は古竹の伐採になります。つつじ植樹をした西側斜面には未整理の老竹がまだ沢山残っていますのでこれらを伐採・整理します。併せて登町県道への通路、東嶺寺駐車場への通路の整備を行います。残暑もきついので一気にやらず、状況を見ながらの作業になります。熱中症や跳ねる倒竹に注意しながら作業しましょう。

8月28日(火)夕方6時ころから、お寺であかり祭のことなど話し合ってみんなで暑気払いをしようと思っています。会費はいつもどおり1,000円です。



まずユンボで材木をつり上げて運搬車に乗せます。

軽四に積み込み

東嶺寺駐車場へ

記

運んだ丸太

1 老竹の伐採整理

西側斜面は日照りで雑草が生い茂っています。まず、刈り払い機で除草してから作業にかかります。倒竹の際、倒れる向きを予測し、人家の軒先や瓦を痛めないよう注意して作業を進めます。倒竹は3分割してこれまでの積載箇所に上積みします。

老竹の割れ、跳ねる小枝など予期せぬ危険がありますので、顔面防護するなど十分気をつけてください。

2 通路の整備

西側斜面通路脇の老竹伐採整備が終わったら、次は登町県道と、東嶺寺駐車場の接続部分の通路整備を行います。

ここは一度通路を開けて出入り可能となっておりますが、先にも述べたように瓦礫などできれいな通路になっていません。また、「立入禁止」表示がなくみだりに危険箇所へ立ち入ることを防ぐ必要があります。杭打ち、看板掲出がいます。

作業の円滑化と危険防止の面から通路にチップ材を敷いて整備をします。なお、



チップ材はすでに円山さんが搬送してくれています。

まずはこの辺で一服しましょう。ご苦労さまです。

再度注意！ とにかく暑いですので水分補給を十分して熱中症にかからないように。

蚊や害虫の防備も忘れずに。倒れる竹に注意を促す笛の合図と声かけを。

* 危険回避のため

むくげの花

- ・ 作業に耐えるような上着を。
- ・ 水分補給、タオルは必ず用意。
- ・ 頭部防護用の帽子（できればヘルメット）、目を守るためのゴーグルを着用
- ・ 足元防護のための長靴や作業靴を履く。手袋は革製など頑丈なものを。
- ・ 各自の機材は、忘れないよう目印をつけ置き場所を決めておく。

～チェーンソーアート実演即売会について～ (田鶴浜あかりまつり実行委員会から)

いつの間にか「田鶴浜あかりまつり 2012」のメインイベントになっ



ていました。

チェーンソーアート実演の時間は予定どおり午後1時からとし、実演者代表の福嶋さんも了解されています。材木も先日準備進捗状況を見に来て行かれ、十分とのことでした。まつり当日午後4時から30分間、さつき苑前広場で作品オークションを行い、その後「匠の里テント市」で残存作品を販売することになりました。テントや机の借り受けなどについては、すでに商工会へ依頼済みです。

《 予備日は9月1日です。》 それでは がんばりましょう！